



DOMAINE  
SAINT GAYAN

**RASTEAU**  
rouge 2006



**Superficie :** 5 hectares.

**Sol :** argilo-calcaire galets roulés.

**Age moyen :** 26 ans.

**Rendement :** 39 hls/ha.

**Cépages :** grenache 65%, syrahs 10%,  
mourvèdres 25%.

**Vinification :** traditionnelle, longue  
cuvaison. Eraflage sur  
mourvèdre et syrahs.

**Elevage :** cuve béton.

*Les vignes de Rasteau jouissent d'un environnement exceptionnel. Elle sont situées sur une côte incessamment balayée par le mistral. Plantées sur un sol constitué de gros cailloux roulés qui accumulent la chaleur le jour pour la restituer la nuit, nos vignes de Rasteau donnent chaque année de magnifiques raisins. Le micro-climat de Rasteau très sec et donc particulièrement sain, confère à cette appellation une grande régularité pour l'obtention de vins très typés.*

*Ce terroir de garrigues méditerranéennes convient particulièrement au mourvèdre, vieux cépage provençal qui adore les grandes chaleurs. Ce cépage qui connaît actuellement un regain d'intérêt, apporte au grenache une grande complémentarité. Coloré, massif, il lui apporte un bon potentiel de vieillissement ainsi qu'une grande complexité aromatique (nuances fauves, animales et épicées). A l'instar de Gigondas et de Chateauneuf du Pape, Rasteau devrait passer en cru en 2009*



**Area :** 5 hectares.

**Soil :** calcareous clayey, rounded pebbles.

**Average age  
of the vines :** 26 years.

**Production :** 39 hls/ha.

**Vines :** grenache 62%, syrah 11%,  
mourvèdre 27%.

**Vinification :** traditional, long fermentation.  
mourvedre & syrah destemmed.

**Ageing :** cement vat.

*The vineyards of Rasteau enjoy an exceptional environment, and in particular the beneficial influence of the Mistral wind, which incessantly sweeps these hillside vineyards.*

*Our vineyards are planted on a ground covered with large 'pudding stones', which store warmth during the day and radiate it back at night, ensuring splendid grapes year in, year out. The dry microclimate also contributes to this regularity of success.*

*The Mediterranean garrigue soil here particularly suits Mourvèdre, an ancient grape variety which is enjoying renewed acclaim, and proves an ideal blending partner for the Grenache. The result is a deeply-coloured, well-structured red with great ageing potential and serious spicy and animal complexity.*

*Currently ranked as a named Cotes du Rhone Villages, Rasteau is in line to become a grand Southern Rhone 'Cru' alongside Gigondas and Chateauneuf du Pape.*